

Freiwillige Power - das unsichtbare Gold

05.12.2023

Dieser Beitrag ist allen ehrenamtlich tätigen Mitgliedern des BDK gewidmet. Alljährlich am 5. Dezember erinnert der Tag des Ehrenamtes daran, dass das freiwillige Engagement eine wichtige Säule der Gesellschaft ist und einen bedeutenden Einfluss auf das Leben vieler Menschen hat.

Der Tag des Ehrenamtes ist ein besonderer Anlass, um all jenen zu danken, die sich freiwillig und ehrenamtlich für das Wohl anderer einsetzen. In Deutschland gibt es zahlreiche Menschen, die sich täglich ehrenamtlich engagieren, sei es in der Nachbarschaftshilfe, in Vereinen, in der Jugendarbeit oder auch in der gewerkschaftlichen Arbeit.

Wir möchten diesen Tag heute nutzen, das Engagement und die Bereitschaft aller zu würdigen, die sich in ihrer Freizeit für unseren Verband einsetzen und mit ihrem Engagement jeden Tag daran arbeiten, die Bedingungen für unsere Kolleginnen und Kollegen in den Polizeien des Bundes und der Länder zu verbessern. Der Bundesvorsitzende des BDK, Dirk Peglow dazu:

"In einem Verband wie unserem sind es die Mitglieder, die das Herz und die Seele bilden. Sie sind es, die durch ihr ehrenamtliches Engagement und ihre Unterstützung unseren Verband stark und lebendig halten. Ihre Freiwilligenarbeit und ihr Einsatz sind unverzichtbar und von unschätzbarem Wert."

Wir sagen heute "Danke" an alle ehrenamtlich tätigen Mitglieder, die sich teilweise bereits seit vielen Jahren auf den unterschiedlichsten Ebenen mit viel Herzblut für die Anliegen des Bund Deutscher Kriminalbeamter engagieren.

Foto: Foto von [Hannah Busing](#) auf [Unsplash](#)

Schlagwörter
Bund
Urheberrechte

Fotorechte: Foto von Hannah Busing auf Unsplash <https://unsplash.com/de/fotos/person-im-roten-pullover-die-babys-hand-halt-Zyx1bK9mqmA>
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)